

## Piden cadena de Oración por Manuel “Paco” Aguilar Exfutbolista del Barrio Sur lucha por su vida tras explosión de furgón

La comunidad de Punta Arenas, especialmente el ámbito deportivo, se ha volcado en una cadena de oración por la pronta recuperación de Manuel “Paco” Aguilar, exfutbolista de la Asociación Barrio Sur, quien se encuentra internado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Clínico de Magallanes en estado de extrema gravedad.

Aguilar sufrió graves quemaduras tras la explosión de su furgón utilitario en la madrugada del domingo. El trágico incidente ocurrió cerca de las 03:00 horas, cuando Aguilar salía de una celebración en una sede vecinal del sector Jardín de la Patagonia, en el norponiente de Punta Arenas.

Al abordar su vehículo, y aparentemente sin percatarse de una acumulación de gas natural comprimido (GNC) en el habitáculo, encendió un cigarrillo, lo que desató la violenta explosión.

Al lugar del siniestro acudió rápidamente personal de la unidad especializada de la Séptima Compañía de Bomberos que, tras inspeccionar el móvil, confirmó la magnitud de los daños internos.

El conductor resultó con quemaduras de consideración, lo que motivó la pronta concurrencia del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU). Anoche, en el recinto asistencial, se confirmó que su estado era de extrema gravedad, con riesgo vital.

Familiares y amigos de Manuel Aguilar han realizado constantes llamados a través de redes sociales y grupos de WhatsApp, solicitando a la comunidad unirse en oración por su salud, dada la delicada condición en la que se encuentra.

La esperanza y el apoyo de sus seres queridos son vitales en este difícil momento para Manuel “Paco” Aguilar.

